
CERTIDÃO 

            Certifico que ás folhas 22v á 24v do livro de Atas nº 017 desta Câmara 
encontra-se anotada a seguinte Ata: 

                   Ata da Décima Reunião Ordinária do Segundo Período da Quarta 
Sessão Legislativa da Décima Segunda Legislatura da Câmara Municipal de Paineiras, 
realizada ás 18:00 horas do dia 16 de Abril de 2012, sob a Presidência do Vereador Solemon 
Alves da Silva. A reunião contou com a presença de todos os vereadores: Alcides Antônio da 
Cruz, Alex Rodrigues dos Santos, Edson Braga da Silva, Emerson Pereira de Souza, Heleno 
Antônio Alves de Mendonça, Paraíso Augusto da Silva, Rodolfo Magela Ribeiro Maia, 
Solemon Alves da Silva e Vânio José da Silva. Declarada aberta a Sessão, o Presidente 
solicita que a secretária faça a leitura da Ata anterior, que ficou aprovada. Na fala do 
Vereador Edson Braga passa a constar que fica triste e chateado quando falam que a Câmara 
esta atrapalhando. Que além de não estar atrapalhando está é ajudando. Fala da satisfação com 
os pequenos avanços na área da saúde. Fez também a leitura das Correspondências Expedidas 
e Recebidas durante a semana. Proposições: Indicação nº015/2012, indica ao Chefe do 
Executivo Municipal, a necessidade URGENTE de se calçar ou asfaltar a rua Olhos D´agua. 
Indicação nº 016/2012, indica ao Chefe do Poder Executivo Municipal, a necessidade 
URGENTE de se calçar ou asfaltar a parte da Rua Francisco Machado, mais precisamente, 
acima do cruzamento com a Rua Gustavo Soares Branco. Indicação nº 017/2012, indica ao 
Chefe do Executivo, a necessidade URGENTE de se calçar ou asfaltar tanto o início da rua 
Gustavo Soares Branco até ao inicio do calçamento já existente, como o final desta rua, após 
o Posto São Paulo. Indicação nº 018/2012, indica o Chefe do Poder Executivo a necessidade 
URGENTE de se calçar ou asfaltar a Rua João Lourenço de Gouveia. Indicação nº 019/2012, 
indica ao Chefe do Poder Executivo a necessidade URGENTE de se apurar se são verdadeiras 
as denúncias de que o mau habito de se carregar esgoto e água para jogar nas ruas usando o 
mesmo caminhão persiste. Projeto de Lei nº 17/2012, “Dispõe sobre a obrigação das 

Escolas Municipais e Departamento ou Secretaria Municipal de Educação e Cultura, 

estimularem os jovens maiores de 16 e menores de 18 anos, a exercitarem o direito de 
voto”. Projeto de Lei nº18/2012, “Dispõe sobre a aplicação de penalidades á pratica de 

‘assédio moral’ nas dependências da Administração Pública Municipal Direta e Indireta 
por servidores públicos municipais”. Todos de autoria do Vereador Edson Braga da Silva. 
Projeto de Lei nº 14/12, de autoria do Executivo, “Autoriza Recomposição dos Secretários 

Municipais e contém outras providências”. Pareceres: Pareceres favoráveis das Comissões 
de Finanças, Orçamento e Tomada de Contas; e de Constituição, Justiça e Redação ao Projeto 
de Lei nº 14/2012. Orador Inscrito: Vereador Edson Braga, solicita que a Câmara envie 
oficio ao Executivo sobre a Indicação nº 019/2012, que caso não se cumpra esta indicação, irá 
acionar o Ministério Público. Que se oficie também o Diretor da Radio Comunitária de 
Paineiras, Sr. Acrízio para comparecer á esta Casa afim de discutirem sobre o Projeto 
aprovado por esta Casa para transmissão das reuniões nesta Rádio. Fez a leitura da cartilha 
que encaminhou a cada morador de Paineiras, e pede que fique afixado na Câmara. O 
Vereador Émerson disse que hoje mesmo recebeu reclamação de que o mesmo caminhão esta 
sendo usado para carregar esgoto e água para jogar nas ruas, e pede que a Comissão de 
Serviços Públicos Municipais analise o problema. O Vereador Heleno questiona sobre a 
compra do trator. O Vereador Alex comunica que conversou com a Sra. Milene, e esta 



informou que a documentação já havia sido enviada, mas que o dinheiro ainda não foi 
liberado. Indica o Prefeito a necessidade de se furar uma vala no lixão para jogar os detritos 
das fossas.  Discussão e votação: Indicações de autoria do Vereador Édson Braga, 
nº015/2012; 016/2012, 017/2012 e 018/2012, foram colocadas em votação ficando aprovadas 
á unanimidade dos Vereadores. Indicação nº 019/2012, foi retirada de pauta pelo autor. 
Projeto de Lei nº015/2012 de autoria do Executivo “Dispõe sobre a concessão de bolsa 
auxílio aos estudantes do ensino médio e universitário, e contém outras providências”. 
Colocado em 2ª votação foi aprovado á unanimidade dos vereadores. Projeto de Lei 
nº016/2012 de autoria do Executivo “Ratifica convênio que menciona e contém outras 
providências”. Colocado em 2ª votação foi aprovado à unanimidade dos vereadores. 
Tribuna Livre: O Presidente da Associação dos Funcionários Públicos Municipais, Sr. 
Márcio Wéverton convida todos os vereadores para Assembléia dia 25 ás 18 horas no Salão 
da Vila Vicentina. Agradece o Vereador Edson Braga pelo Projeto que beneficia os 
funcionários públicos. Palavra dos Vereadores: Vereador Rodolfo fala sobre as indicações, 
que o município tem matéria prima, não deveria parar de calçar as ruas, e as pedras que 
fossem retiradas fossem utilizadas em outras ruas. Vereador Emerson, afim de instruir 
processo Legislativo referente ao Projeto de Lei nº 14/2012, pede ao Presidente que envie 
oficio ao Executivo solicitando além da relação dos Secretários Municipais enviar também a 
Relação dos Chefes de Departamentos e o impacto financeiro referente ao reajuste. Fala mais 
uma vez dos buracos da rua Felisbino Pereira, que nesta administração aquele local não foi 
arrumado nem uma vez. Que seja arrumada toda a cidade, não apenas o centro.  Vereador 
Rodolfo pede ao Presidente solicitar da Comissão de Serviços Públicos Municipais, que fosse 
até Biquinhas questionar sobre os quebra-molas feitos na entrada desta cidade. Vereador Alex 
comenta que os quebras molas colocados foi parceria do Prefeito de Biquinhas com o DER. 
Vereador Alcides disse que o Sr. Leonardo Luiz de Lima está afastado da Secretaria 
Municipal desde o dia primeiro. O vereador Heleno pergunta ao líder do Prefeito sobre a 
indicação do Guarda Daniel Onofre. Os moradores da Serra estão satisfeitos com a 
manutenção da estrada. Manifesta pêsames á Sra. Marlene pelo falecimento de seu filho. 
Denuncia que o carro do CISCOM estava em Vitória no Espírito Santo. Vereador Paraízo 
comunica que patrolaram a estrada e vão cascalhar no garimpo e no Ze Boneco. Sobre 
quebra-molas, disse que já foi pedido tanto e não foram atendidos. Reclama de gado na 
estrada, e pede que o Prefeito cumpra o Código de Posturas. Vereador Heleno pede que 
quando patrol terminar manutenção em Macaúbas, que melhore também a estrada de 
Jabuticabas. Vereador Émerson, como membro da comissão convida os demais membros para 
analisar quebra molas de Biquinhas. Vereador Vânio está decepcionado com o decorrer da 
reunião. Os problemas aqui colocados são mais pelo desconhecimento do que pelo problema 
em si. Foram vários calçamentos de ruas neste mandato. Já foi feita a cotação de preços para 
quebra molas, e está muito preocupado com a rua João Batista de Mendonça. As coisas vão 
acontecer a seu tempo. Lamenta a ausência do Presidente desta Casa na inauguração da 
Biblioteca Pública, e também o equívoco de não enviar convite ao Presidente Márcio 
Wéverton. Quanto a Indicação referente ao Guarda Daniel Onofre, questionada pelo Vereador 
Heleno, disse que conversou com o Prefeito, e a posição dele é a mesma. Não pode conceder 
ajuda sem aparo da lei. O Vereador Edson Braga disse que na primeira vez que falou sobre a 
água que é jogada nas ruas sendo transportada no mesmo caminhão que é carregado o esgoto, 
saiu comentário que o vereador era contra jogar água nas ruas. E acha mesmo uma aberração 
asfaltar rua que já é calçada. Acha também, necessário que a biblioteca publica funcione á 



noite. Não havendo nada mais a ser tratado o Presidente deu por encerrada a Sessão marcando 
a próxima para o dia 23 de abril de 2012, as 18:00 horas. Encerrando-se esta ás 19 horas e 40 
minutos da qual lavrei a presente ata que após lida e aprovada será assinada pelo Secretário, 
pelo Presidente e demais Vereadores presentes.  

Era o que continha registrado no Livro de Atas que, para constar, eu Ivanir 
Maria de Oliveira, dígito e assino com o Presidente. 

 

                       

 

 

 

 

 

 

 

 


